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МЫ БУДЕМ Р А Б и М Ь  ПО-КИРОВСКИ
Огчетно-иеревыборная валшшия 

советов по нашему институту, про
шедшая при высокой явке изби
рателей и большой их активности, 
пршекаеаркрзвглл | безграничную 
преданность пянадцатитьвячного 
к о ш п ю а  студентов, профессуры, 
щ дащ ш гелей, рабочих и слу- 
жгщюх Индустриального института 
генеральной линии парш и, ее му
дрому вождю нашему Сталину.

На нашу долю выпало счастье 
быть выбранными в боевые органы 
пролетарской диктатуры —. в Ле- 
шшградски'й и районный советы.

Может ли быть окаааяа боль
шая честь гражданину страны Со
ветов? Ведь нам дос^шли рабо
тать в советах, работать под ру о- 
водством партии на построение 
бесклхеовко общества в пернея 
ожесточенной кпзссозм берьбы! 
IIсотому первейшую свою обязан, 
несть мы будем ввдеть в том, что
бы кротить вдць пролетарской ди
ктатуры, поднимать роль и значе
ние каждого звена советской вла
сти, усиливать бдительность на 
всех участках работы, и особенно 
на налим важнейшем культурном 
участке. Мы будем видеть свою з а - 1 
дая-у в тех, чтобы мобитзовать 
массы трудящихся на борьбу за  
ген иальную линию партии.

Мы, яовые депутаты в соэег, 
надеемся в своей работе на актив
ную помощь в подтерапгу тех, кто 
нас набрал Мы обязуемся также 
приложить вое силы на выполне
ние наказа Ленсовету и добавлений

к  нему избирателей Индустриаль
ного института.

Среди пас, новых депутатов в 
совет, есть молодежь, которой толь
ко советская власть открыла ши
рокую дорогу к знаниям.

Мы, люди, которым героической 
борьбой предыдущих лот расчищен 
путь в шадовашпо блестящими 
высотами пауки и техники, обе
щаем все силы, весь свой энтузи
азм отдать для того, чтобы своей 
работой в советах увеличить побе
ды каш ей партии, нашей власти, 
ещэ больше улучшить жизнь тру
дящихся герода Ленина.

Мы, академики и профессора, 
обещаем своей работой в советах 
<* раздать то дсегрие, коте рым нас 
облекли. Кы  будем отдавать все 
богатства своих знаний и большо
го научного опыта делу построения 
социализма.

Мы выбраны в совет в дни, ко
гда охвостья бывшей зивоаьевской 
оппозиции, дойдя до драделов раз- 
«женяя, в лютой ненаввети ■ 
бессильной злобе на ваши успехи, 
вырвали вв ваших радов лучшего 
«винца, ближайшего соратника 
товарища С татна —  яашзро К и 
рова.

Это обязывает нас удесятерить 
осей силы ■ борьбе за полное по
строение социализма в кашей 
стране.

И гш » задача —  работая по ки - 
розею»^ укрепляя органы проле
тарской диктатуры, итти вперед и 
новым завеевлниям великой проле- 
тарпяй  револоции, к  новым побо
дай!

Л.  Л

Ч1И ** У<*1 ■» у  ^

р к А и у / Ё Ц

- Чтп мы 6уде и делать в совете

УЛУЧШЕНИЕ ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЯ И ТРАНСПОРТА^ 
ПЕРВООЧЕРЕДНАЯ ЗАДАЧА

Перед профессорами, избранными в 
члены Ленсовета и районных советов, 
избирателями поставлена огромная зада
ча —  использовать свои знания и свой 
опыт для строительства социалистиче
ского хозяйства и социалистичекого быта 
■ городе Ленина.

Стоящие перед нами проблемы /  тре
буют коллективного труда. Мощ
ный научно-технический коллектив мо
жет скоро и хорошо решать комплексные 
проблемы народного хозяйства. Таким 
коллективом является Индустриальный 
институт и первой задачей избранных 
членов советов должно быть вовлечение 
в общую работу своих товарищей оо 
ЛйИ и организация коллективной ра
боты. | Каждый из нас, избранных 
членам® Совета, должен* конечно, ра
ботать I главным образом по своей 
специальности. В частности я, как 
специалист по электротехнике, энерге
тике и алектрсфищфованиому транспор
ту , надеюсь работать в этих областях, 
так как думаю, что улучшение электро

снабжения и транспорта в районе, яв
ляются первоочередными задачами наше
го строительства.

Профессор И . А. Ш АТЕЛЕН

СУМЕЮ ОПРАВДАТЬ ДОВЕРИЕ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ ^

Я впервые избран в совет и это осо
бенно возбуждает во мне чувства ответ
ственности и гордости за доверие, ока*

Д М М Я 8Ш

зэнное избирателями нашего института.
Что я  дуоаю  делать в депутатской 

группе? Прежде всего быть полезным 
институту, городу Ленина, всей нашей 
великой родине а борьбе за осуществле
нии грандиозных планов второй ШнИ- 
гетми,

Я буду бороться за действенность раб
коровских и студкоровских заметок, за 
быстрое и успешное разрешение нужд  
и запросов студенчества, за дело более 
близкое мне* как студенту и газетному 
работнику.

Одновременно с этим считаю своим 
долгом повседневно бороться за каче
ство институтской стенной и многоти
ражной печати, а  также за разрешение 
вопросов, выдвигаемых газетой в совете. 
Готов вместе с этим выполнить любое 
задание совгруппы и райсовета по вы
полнению наказа избирателей и если 
потребуется — отдать на это все свои 
силы и способности.

Надеюсь, что сумею оправдать доев* 
рие избирателей с честью.

Н . ИШ М АЕВ

БУГУ РАБОТАТЬ В СЕКЦИИ ОБОРОНЫ
Пять раз я  был премировав аз обще

стве иную и производственную работу.
29 октября получил почетную грамоту 

за работу при штабе 19-го участка ПВО.
Общественность института сейчас ока

зала мне огромное доверие, возложив 
на меня ответственную и почетную на
грузку члена райсовета 

У меня в связи с этим еще больше

С РАБОТОЙ 
СПР^ЛЮСЬ

Мне часто приходилось думать о себе: 
сумел бы я, нацмен-кореец, учиться в 
институте, если бы не было Советской 
власти*

Безусловно, нет! Я учуйь только бла
годаря существованию советской вла
сти.

На перевыборах меня избрали в члены 
Выборгского райсовета. С этого момента 
у меня одна мысль: вс что бы то ни 
стало в своей работе в совете оправ
дать доверие ко мне избирателей.

Все силы приложу, чтобы выполнить 
наказ, в частности в вопросах, связан 
вых с улучшением и ростом нашего ив 
статута.

Думаю работать в совете в вузовской 
секции по культурво-бьгговому обслужи 
ваншо студенчества.

Я  уверен, что справлюсь с этой ра
ботой,

Ю ГАЙ М. Ф ,

является сил и энергии работать в 
онном совете,

Я думаю там работать в секции 
ровы страны, чтобы наш родной

рай-

обо-
Союз

всегда был готов ко всяким неожидан
ностям.

Мы должны быть готовы отразить 
возможные нападения на страну социа
лизма.

Одновременно буду добиваться улуч
шения материально-бытовых условий 
работников и студентов вашего внети-



ДОЛОЙЬО ВСТРЕТИМ 
VII Ь'сЗВ С'ВЕТОВ

27 декабря перевыборным собра
нием оЫцвтехничвского факультв* 
т Г у  нас в институте закончи
лись выборы в Ленинградский со
вет и Выборгский районный совет.

Выборы в советы показали без
заветную преданность прслетар 
ского студенчества, профессуры, 
преподавателей, рабочих и служа
щ их ленинской партии, непреклон
ную решимость под руководством 
оталинскбГо Ц К й великого муд
рого Сталина завершить победо
носное строительство бесклассо
вого социалистического общества

Студенчество, профессора, пре
подаватели, рабочие и служащие 
ЛИИ на всех избирательных со
браниях требовали максимального 
усиления революционной бдитель
ности беспощадной борьбы о 
остатками разгромленных капита
листических элементов, суровой 
расправы с белогвардейским зи* 
новьевсним огзостьем.

На всех без исключения собра
ниях политическая линия Ленин
градского совета признана пра
вильной, практическая работа одо
брена. *

Наказ, рекомендованный Облает* 
комом и Л К  ВКП(б) Депутатам 
совета нового созыва, единодушно 
принят всеми избирательными со
браниями.

Пролетарское студенчество Ин
дустриального института внесло 
дополнительно к наказу более 
сотни ценнейших практических 
предложений.

Всего выступило в прениях 
82 человека, из них: академиков—2, 
профессоров— 15, преподавателей— 
9, отудентов—42, рабочих— 9, слу
жащих—5.

Выборы прошли при исключи
тельной высокой явке избирателей.

При общем высоком проценте 
явки некоторые фанультеты, как 
электромеханический, инженерно
экономический. общетехнический 
дали 100-проц. явку избирателей.

Первым депутатом Ленинград
ского совета от всего студенче
ства, профессорско-преподаватель
ского состава, рабочих и служа
щих ЛИИ избран великий вождь 
и учитель мирового пролетариата 
тое. Сталин.

Избраны в Ленсовет от нашего 
института тов. Жданов—секретарь 
Ц К, Областного и Ленинградского 
комитетов ВКП(б) и тов. Орджо
никидзе,

Все избирательные собрания вы
несли решение о сохранении по
стоянного почетного депутатского 
билета за Сергеем Мироновичем 
Кировым.

В Ленсовет и Выборгский рай
совет наш институт послал своих 
лучших ударников.

Сейчас, а оставшееся до с'езда 
Советов время, надо еще с боль
шей настойчивостью нам работать, 
о тем, чтобы V II с'езд Советов по 
нашему институту был встречен 
высокими показателями нашей 
учебы и работы.

НАШИ ДЕПУТАТЫ

ГРИГО РЬЕВА—студент Ф ЛМ , член 
' Р айсовета

УКРЕПИТЬ ПАРТ СЕТЬ НА ОБЩЕ ТЕХ НИ ЧЕС НОМ
Публикуемый материал о положении партийного просвещения на 

ОТФ  говорит о том, что один из важнейших участков партийной работы 
но привлекает необходимого внимания руководителейг общественных 
организаций этого факультета.

Хороший опыт работы кружка т. Парфеновой не является достоя
нием всей сети партпросвещения ОТФ. А ведь опыт работы этого круж
ка достоин быть применен во всех кружках партпросвещения ЛИИ.

* Явно ненормальным являлся принцип комплектования кружков на 
ОТФ . Собственно никакого комплектования прбведено не было. Акаде
мические группы попросту стали одновременно и кружками, п о лучив  
тот или иной порядковый номер в общей сети партпросвещения ОТФ, 
хотя ато положение и противоречит диференцированному подходу к 
слушателю при комплектовании. Об этом ясно сказано в постановлении \ 
Ц К партии о партпросвещении.

Вывод: с партпросвещением на ОТФ неблагополучно- Это диктует 
руководителям общественных организаций ОТФ  и парткому о необходимо
сти сейчас же заняться тщательной подготовкой к занятиям кружков о 
начала следующего второго беместра.

ПРОПАГАНДИСТЫ СРЫВАЮТ ЗАНЯТИЯ
Первый курс партсети построен ' на 

базе академической группы и по е д и 
ной программе текущая политика про
ходится 58 группамя-юруЖками.

Это противоречит постановлению Ц К.
К началу занятий все 58 кружков 

были обеспечены руководима, но после
дующие занятия уже проходили в дру
гой обстановке: пропагандисты с ИФФ  
и ЭМФ стали пропускать занятия семи
нара и с каждым занятием в последнее 
время количество рукомодов все умень
шалось. 16 человек (11 человек с. ИФФ 
и 5 человек с ЭМФ) покинули занятия 
без предупреждения, а среди оставших
ся наблюдаются опоздания, прогулу.

Нужно было искать где-то руководов.
На первом же курсе подобрать кадр 

пропагандистов очень трудно, ''потому 
что их малое количество. И все-таки ру
ководителей взяли с 1-го курса, хотя 
большинство из них стали руководить 
только впервые.

Подготовка слушателей к занятиям в 
большинстве групп совершенно недо
статочная — не ведутся конспекты. 
Большой процент непосещения занятий.

Но есть и хорошие группы, которые

могут служить примером: Рязанский —  
ОТФ, Лопатин —  ИФ Ф , Огородников—  
ИФФ.

Надо учесть все недостатки оаботы 
партсети в 1-м семестре и в с т  авить 
их во втором. Д ЕКЕЛЬ Б А УМ

НЕ ГОТОВЯТСЯ
В группе 145 ОТФ партучеба прохо

дит скучно и серо. Основная причина — 
слушатели совершенно не готовятся* к 
занятиям. Руководителю т. М агину при
ходится в течение занятия-говорить са
мому.

Товарищи должны приходить на заня
тия подготовленными. Для этого всем 
нужно вести конспекты, что делают 
сейчас только 2—3 человека.

Политзанятия происходят у нас в 4-й 
день шестидневки, это неудобно пото
му, что накануне у нас вечер низ заня
тия.

В следующем семостре. комсорг т. Ко
ломейцев должен обеспечить явку слу
шателей на политзанятия и опалить за 
подготовкой к ним. И. М.

БОЛЬШЕ НАГЛЯДНОСТИ
В основу своих занятий с группой 

242 ОТФ я вкладываю те пели, кото
рые ставятся партией и тов. Сталиным 
перед политическим образованием мо
лодежи со специфическими чертами для 
вузов.

Практически я это пытаюсь осуще
ствить так;

Когда прорабатывали тему о XV 
КИМе. я перед кружком поставила во
прос об организации интернациональ
ной работы в группе. На 2-е занятие по 
КИ М у  был приглашен руководитель 
МОПРоеской ошачизации института.

В итоге, тут же, на политзанятии, 
группа единогласно с большим под’е- 
мом взяла ряд обязательств: выбрали 
постоянного работника по интернацио
нальной связи, которому предложили 
связаться с электротехническим, где хо
рошо поставлена интернациональная 
связь о заграницей.

Когда была окончательно проработа
на тема XV КИМа, я организовала с

группой экскурсию в Музей комсомола
В итоге ия группы подготовились ь 

теме XV КИМа 80 процентов студентов. 
К занятию по проработав пленума ЦК 
подготовились 100 процентов.

ПАРФ ЕНСКАЯ

И РУК11ВГД«М-готовиться
Основным недостатком первых полит

занятий в гр. 207 ОТФ была слабая 
подготовка к ним студентов. .

Комсозвено группы приняло меры в 
неготовящимся в это дало положитель
ные результаты. На последнем занятии 
всё товарищи принимали участие в жи
вой беседе. Каждый отвечавший пред’- 
являл конспект.

Теперь занятия пошли глаже, но опыт 
показал, что сами руководители долж
ны приходить на них также подготов
ленными и использовать время семинв- 
ра только для глубокой проработки 
темы. а . м.

НАШИ ДЕПУТАТЫ

КР А П И В Н И Ц КИ И — студент, парттысяч 
ник ИФФ, кандидат Ленсовета

ПОВЫСИТЬ, КАЧЕСТВО 
ПОЛИТУЧЕБЫ

•  Кружок № 3 ПО истории боль- ф  
шевизма насчитывает 17 человек. , 
Если на перво* оргзанятии круж
ка посещаемость была совершенно 
неудовлетворительная (отсутство
вало 8 человек), то посещаемость 
всех последующих занятии можно 
считать хорошей.

Серьезное отношение и подго
товка к занятиям кружка со сто
роны слушателей обеспечивали в 
основное удовлетворительную 
усвояемость и активность при про
работке материала.

Однако и до сих пор в работе 
кружка имеются недостатки. Е их 
числу слечует отиести отсутствие 
конспектов по прорабатываемому 
дома материалу и слабая подго
товка к занятиям отдельных това
рищей. Комсорги тт. Бабенко, Фи* 
сак и комсорг 109 группы тов. Ко- 
лачева для еще большего повы- 
шзкия качества учебы должны 
обеспечить действительную прора
ботку материала дома слушателями 
кружка.

Руковод ТАРАТИНА
Д -г - .  . --------л,

. вы хоД Н И , ЧУЖДЫ Е  
ПРОЛЕТАРСНОМУ СТУДЕНЧЕСТВУ

Больше классовой бдительности—та
ков наш лозунг. И каждому пытающе
муся не понимать этого — нот места 
в Институте. Но в, группе 102-ОТФ 
комсорг группы Кочинев рассказы
вает пошлые антисоветские анекдоты, 
сопровождая нх нездоровым смешком 
Примеру Кочинева следуют некоторые 
другие.

Правда, группа дала должный отпор 
Кочиневу и др. Но о чем говорит этот 
фрчт? Комсорг группы вместо того, что

бы показывать образцы комсомольсной 
дисциплины, сеет в группе антисовет
ские настроения; этот факт говорит о 
том, что комитет ВЛКСМ ОТФ мало ин
тересуется тем, какие люди ведут ком
сомольскую работу в группах.

Нужно будет более внимательно под
ходить к каждой группе, проверять лю
дей, поставленных во главе комсомоль
ского актива, во взглядах и на дело.

ПЕНТИЛЬ

ЛИЦЕМЕР И ДВУЛИЧНИК
Не было в нашей стране ни, одного сту де'шество ЛИИ ночью направлялось

уголка, где не проявился бы гнев и 
глубочайшее возмущение по 1 адресу 
подлых убийц, убивших' нашего люби
мого Сергея Мироновича Кирова,

Когда весь трудовой Ленинград, все

к дворцу Урицкого, Тулушева не было 
в наших, охваченных болью и возмуще 
нием, рядах.

Вместо этого он написал стихотворе 
ние на смерть тов. Кирова, помешенное

в газете «Индустриальный».
Только двуличием и лицемерием мож

но об’яснить такое поведение Тулушева.
Что из себя представляет Тулушев? 

Это антиобщественник, пьяница, про
гульщик (много имеет выговоров за на
рушение труддисциплины). Это он вы
ступил против соцсоревнования и удар
ничества, отказавшись принципиально 
от ударной карточки, которую кстати  
ему группа и не предлагала. Когда ему 
предложили работать на практической 
работе в гдзете, он отказался. Неизвест
но. почему-то этот «очень занятый чело
век» факультетом переведен на кндшя- 
дуальный план.

Характерно, что штатным его адвока
том является коммунист Лозовой.

Тулушев теперь заканчивает теоре
тический курс, но нужно ли ему вру
чать диплом советского инженера и до
стоин ли он его?—об этом надо крепко 
подумать.

< Н. ЗЕЛЬ ДИ Н ,



НАШИ ДЕПУТАТЫ

Проф. Н. Б. КО П Ь Е В — член Р айсовета

ЧУТКИЙ ТГВДРИЩ—  
ХОШШИИ ПРЕЮДАВАТЕЛЬ

Роль преподавателя в учебно-произ
водственном процессе огромная. Чут- 
аость в подходе к студенту, учет его 
индивидуальных качеств, . добросове
стная подготовка к лекции — являются 
основой в повышении качества учебы.

Примером хорошего преподавания 
служит т И. И. Лорен (кафедра дета
лей машин).

Ясность изложения материала, акку
ратное отношение к лекциям, соответ
ствующая иллюстрация их схемами и 
чертежами — сделали учебу интересной 
и понятной. Поэтому груша на протя
жении 1933—1934 учебного года занима
лась с повышенными оценками.

На кафедре деталей машин мало учеб
ных пособий по под’емным механизмам 
и т. Лорен, по своей инициативе, прино
сил примерные работы из других ин
ститутов и знакомил о ними студентов 
труппы.

Такие преподаватели, как т. Лорви, 
очень ценны и достойны звания лучших 
ударников.

. Парторг СОНОСОВ 
Профорг СЛАВИН  

Староста РОДИОНОВ

НАШ УДАРНИК
Той. Гинзбург К . С. хорошо знает свое 

дело. В то же время он чуткий препо
даватель. Свой предмет (прессовое де
ло) он читает так, что все слушатели 
интересуются им.

Такое впечатление осталось у меня, 
когда в 1932 году я слушал его лек
ции на 3-м курсе Машиностроительного 
института.

В 1934 году ^встретился с ним вше 
раз, будучи на V курсе. Он читал про
ектирование кузнечно-прессовых цехов.

Несмотря на то. что т. Гинзбург чи
тает очень быстро, это не мешает запи
сывать,—так интересны его лекции.

Кратки и содержательны его формули
ровки.

Для нас, дипломантов, записанные леи

И ПРЕПОДАВАТЕЛЬ ДОЛЖЕН 
РАБОТАТЬ НАД СОБОЙ

Курс технологии дуговой сварки ведет 
зав. кафедрой т Раевский. По качество 
его лекций не отвечает требованиям 
студентов

Его об'яснения путаны и сбивчивы.
В конспекте, который он думает дать 

в качестве руководства, попадаются вы 
раженщрвроде: «свя'зь электронов сцен 
тральным ядром молекулы» и т. д.

Мы обвиняем т. Раевского еще и в 
том, чионон не работает над собой. Он 
не толданне изучает физической 'химии, 
но даже для изучения электричкой 
дуги не находит времони.

Неудивительно, что лекции т. Раев-
сксго пересыпаны замечаниями вроде; 

ции т. Гинзбурга служат справочником не ^того об’яснить, так как тео- 
по проектированию кузнечно-прессовых ретичес^ий .вопрос еще мало разработан» 
чехов. * Зная английский и немецкий языки, т

Тов. Гинзбург работает дном и ночью, Раевский, повиди&ому, не следит ва 
не щадя своих сил. Он приглашает сту иностранной литературой, так как во 
дентов на квартиру по дипломным во-1 просы, которые ему задают студенты, 
просам. I которые, он считает неразработанными

Почему же фамилии доцента К . С. на самом деле достаточно проработаны 
Гинзбурга нет на общей ударной досме Тов. Р
преподавателей механического факульто 
та? Это ошибка кафедры кузнечно-прес
сового производства.

Надо воем знать действительного удар
ника, знатока своего дела и чуткого то
варища К . С. Гинзбурга.

Ю ГАЙ

НАУЧИЛИСЬ 
САМОСТ* ЯТЕЛЬНО 

РАБОТАТЬ
Умелая постановка групповых заня

тий, тесная связь между лекцией и 
групповой проработкой, глубокое изуче
ние теоретического материала и индиви
дуальный подход к каждому студенту— 
вот чем выделяется метод преподавания 
профессора Ш мидта.

Профессор Ш мидт научил нас на толь
ко теоретической механике, но и дал 
нам метод самостоятельной работы над 
предметами вообще.

По поручению группы:
ХАЙМ О ВИЧ, Н А Х А М КИ Н , КА Р ТА Ш Е В

ПРОФЕССОР— УДА РНИК
Заканчивая полуторагодичную совме

стную работу с профессором А. И. Чи
стиковым, поток групп ИЗФ  № 430 и 431 
приносит Александру Ивановичу благо
дарность. -

Уходя на практику, каждый студент ДьяКОд отказался разговаривать по это

аевскии должен хорошенько по
думать 6 сказанном.

*  В. ОРЛОВ

о д и н  и з  м н о г и х

Ч УХ Ч И Н — парторг 414 гр. ГТФ, ударник 
ср. бал.—4. б

Я ВЛС,НЯ ЛЕКЦИЮ НЕ ПУЩ У

чувствует подсобой твердую почву зна 
ний, данных нам уважаемым профессо
ром Чистяковым по организации фаб
рично-заводского предприятия.

Мы уверены, что Александр Иванович 
и остающуюся часть курса проведет с 
таким же успехом.

Погон г р. 430, 431 ИЭФ
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В группе 473 инженерно-физического 
факультета читал курс радиотехники 
преподаватель Дьяков.

Занятйя Дьякова в группе по плану 
деканата должны были закончиться к  
20 ноября 1934 г. (курс 76 часов), но де
канат р расписание занятой группы 
внес изменение, заняв часы, отведен
ные для курса, читаемого Дьяковым, 
Другой; дисциплиной.

Группе неизвестно, каким образом 
преподаватель Дьяков договорился с де
каном факультета об окончаний курса. 
Но. встретив старосту группы, он за
явил ему: I

— Если вы мне не устроите упраж
нений до 29 ноября, то я вас на лекцию 
но пущу.

Об этом заявлении староста сообщил 
треугольнику группы, который,.- решил 
выяснить в деканате у *зам. декана т. 
Боброва, как обстоит дело с продолже
нием курса радиотехники и как реаги
рует на это заявление деканат.

Тов. Бобров, в присутствии состава 
треугольника группы, вызвал Дьякова 
и спросил о мотивах его заявления.

му вопросу с т. Бобровым, говоря, что у 
него есть «договоренность» с  деканом 
проф. Цимлянским

Тогда т. Бобров предложил группе 
присутствовать на лекции, которая чи
талась длй двух груда. Студенты яви
лись.'

Опнюни на статью „ДЬ^АНУ НЕ ТОНЬНО ОБЯЗАННОСТИ, НО И ПРАВА'

Декан еше не полный хозяин факультета
Многие считают основным недостат

ком то, что некоторые деканы не знают 
своих функций.

Это совершенно неверно! Болыпин- 
* ство деканов прекрасно' понимает, како

вы должны быть их функции, но беда в 
том, что условий для выполнения этих 
функций не создано.

Прежде всего, мы считаем, что все 
вопросы учебно-производственного ха
рактера должны решаться до конца на 
факультете и утверждаться или отме
няться только директором или его за
местителем.

Но первое, что мешает этому,—это под
бор и оплата преподавателей. На заводе 
начальник 'Ц еха, имея постоянные и 
утвержденные лимиты, в праве сам 

: подбирать и определять размеры зар
платы приглашаемому работнику, в со
ответствии с существующими тарифны
ми законами. Может ли это делать де
кан у нас? Нет. не может) Приглашая 
крупного работника с завода для рабо
ты в институте и, особенно, при проек
тировании, декан не можех выйти из 
рамок 20-часовой оплаты. Тогда пригла
шаемое лицо, заслуживающее по своей 
технической ценности лучшего возна

граждения за труд, отказывается от 
добиты. •

Второе, декан, в отдельных случаях 
считает, что данному преподавателю 
ставка может быть не выше ассистент 
свой, однако, этому преподавателю вы-|

шестоящие отделы института выплачи
вают по более высокой ставке.

Нужны бесконечные хождения и спо
ры с различными сотрудниками инсти
тута как по линии учебных отделов,

вать. Завхоз Ефимов глубоко убежден, 
что бумагу нужно отпускать только ди
рекции и отделам института, а не фа
культетам.

Декан не знал и не знает до еих пор,
так и по линии финансовых, по ряду он Р^сполага^т н®
мелких вопросов учебного порядка и-наУчно"Учв®ныв единицы факультета. В 
очень часто не только ответственные,первую очередь это относится к каби
не и рядовые исполнители аппарата, 01ам наглядным пособиям, 
считают, что они в праве «требовать от| Р  вопросах материально-культурного 
декана» и отказывать ему вразличны х обслуживания студенчества следует 

связанных с подчиненным "Р о н ять , что и после решения Ц К
ВНП(б) по Новочеркассному институту 
ничего не изменилось в отношении фа
культета.

Декан не имеет никаких средств, ко
торыми он мог бы распорядиться в осо-

Перед лекцией Дьяков все же предло
жил группе 473 удалиться, несмотря иА 
то, что, староста об’ябил ему распоря
жение декана.

уйду
Или вы уйдете из аудитории, 
я.

или

вопросах, 
ему факультетом.

Нужно, по нашему мнению, создать 
необходимую атмосферу в деловых во
просах аппарата института, что декан—
это действительный начальник факуль- СЛуЧаях. Например, срочная мате 
тета, которому даны права решать все 'пиальная помощь студенту или «го 
вопросы по вверенному ему ф а к у л ь т е -,^ ^  п<юцгр€НИе за ^ щ у н ,  ^богу  по 
ту , а дело аппарата эти решения вы- айадемИчоскоЙ работе, вселение или вы
полнять. Нужно раз’яснить отделам ин 
статута, что декан подчинен лишь ,дя- 
ректору и его заместителю.

Что же имеет сейчас декан?
Прежде всего—ни одной копейки на

селение из общежития.
Верно указывает в своей статье де

кан факультета проф. Иванов, что 
иросьбы декана к нач. жилсектора о ме
стах для студентов в общежитии оста

мелкие хозяйственные нужды. Начал ь-ются безрезультатны, ничем не отлича- 
ник финансовой части г. Чакин, ссылались от обычных просьб студентов, в 
ясь на какое-то постановление/ реши- которым' т.* Гуревич очень «привык» и 
тельно отказал в отйуске денег фа-1не обращает на них никакого внимания, 
культетам. Его совершенно не касается,| Вот именно в этих перечисленных ве- 
что факультет не может разослать сроч- щах корень вопроса
ную корреспонденцию из-за отсутствия 
марок/ что на складах есть прочная 
установка факультетам ницего не да-

Заместители декана металлургиче
ского ф акультета  А р и с т о в  и 
КА ЦМ А Н

Не желая срывать занятий в группе 
472, группа 473 вынуждена была уда* 
литься с лекции. Об этом был поставлен 
в известность деканат и занятия по ре* 
диотехнгосе превратились.

10 декабря Декан предложил старост* 
группы предупредить груапу о том, что 
17 декабря 1934 года е 9 часов утра ДО 
2 часов дня б у д у т  происходить занятая 
опять с преподавателем Дьяковым.

Однако назначенное занятие ве состо
ялось и староста узнал о новой выходке 
трепел,сателяя Дьякова: оказывается,
тот выявил сотрудникам деканата, что 
Судет заканчивать курс лишь в том слу
чае, если ему будет поручено ведение 
и лаборатории радоитехники в группе.

В постановлении Ц И К СССР о высшей 
школе изложены положения, на основа* 
нии ногорых преподаватель высшей шко
лы ведет свою огромную и ответствен
ную работу по подготовке советских 
специалистов из рабочих и крестьян. 
Большие права дань) преподавателю и  
большую ответственность он несет за  
успешную /подготовку советских специа
листов.

Преподаватель Дьяков безответствен
но подошел к выполнению возложенных 
постановлением правительства обязанно
стей. По его вине группа потеряла 10 
академических часов и сейчас курс, не
дочитанный Дьяковым, срывает даль
нейшую плановую работу группы.

Треугольнии 473 группы

«ИНДУСТРИАЛЬНЫ Й»



П Р А В И Л Ь Н О  И С К Л Ю Ч И Л И  
Н У Р И Е В У

в  № 34 газеты «Индустриальный» бы
ла помещена заметка о Нуриевой.

Между тем, исключение из института 
иочому-то еще дает Нуриевой возмож
ность спокойно проживать в общежи
тии ходить по лабораториям и общежи
тиям и вести разговоры, компрометирую
щие институтское и факультетское ру
ководство и партийно-профсоюзные ор
ганизации. При этом Нуриева заявляет: 
«Плевала я, — меня восстановят выс
шие органы».

Мы Нуриеву знаем еще по нашей сов
местной учебе в Тифлисе, откуда она 
^перевелась в бывший Ленинградский 
металлургический институт. Нуриева 
дочь ганджинского бека и как классово
чуждый элемент она дважды исключа
лась из института (первый раз вТХТИ, 
а  второй — в бывшем Металлургиче
ском институте). Восстанавливалась Н у- 
рибвв благодаря личным связям под по*; 
кровитвльством исключенной из партии 
во время чистки Ражук.

Смотришь щ ади  и душа радуется.
-г- Для студентов — кафе! Хорошо, 

думаешь, растет обслуживание студен
тов ЛИИ.

К  сожалению это только издали кафе 

кажется хорошим.
Вам достаточно войти внутрь его, что

бы полностью разочароваться. В этом 
убогом кафе вам предложат «яичницу 
глазунью» за 3 р. 15 кои.,, в то время,
как это же блюдо в одном из лучпш от- 
■рытых кафе отбит 1 р. 65 к. Вам мо
гут предложить другие блюда по вкусу 
хуже, во по цене дороже, чем в других 
ре «студенческих» кафе.

Спрашивается: почему это кафе (на 
}глу пер. Яшумова) называется студен

ческим?

Общественность ДЩ  должна заинте
ресоваться этим вопросом и одновременно 
«ВДумать о настоящей студенческом кафе.

На иолитаанятиях она всегда бы
ла пассивной и аполитичной. По соци
ально-экономическим предметам в свое 
время имела 5-6 месячные долги. Буду
чи в Металлургическом институте, Ну
риева дважды заваливала сессию (элек
тропечи и металлургия стали—специаль
ные предметы). Никогда во-время заче
тов не сдавала, имела систематические 
прогулы. При всем этом Нуриева зло; 
употребляла своим тюркским происхож
дением,—заявляя, что она тюрчанка — 
представитель отсталой национально
сти,—и поэтому ей все прощается.'

Мы считаем, что исключение ее из 
института верно и необходимо. Нам та
кие специалисты «е  нужны. И мы тре
буем немедленного выселения ее из об
щежития.

Студенты-закавказцы: КА Ч - 
КА Ч ЕВ , Т А В А Д З Е , М Е Л К У - 
М ЯН, ВЕРДН ЕВ, Д ЕРБИНЯ Н, 
Д А Д А Я Н , ДИЛО ЯН, А Х М Е 
ДОВ, А Б Д УЛ А Е В , КУР ГИ - 
НЯН

СТУДЕНЧЕСКИМ?
бы это настоящее студенче- 
евязать е кино-театром «За

элотино ♦  о
Л УЧ Ш Е  ГОТОВИТЬСЯ

Из-за сильных морозов соревно
вания по лыжам и конькам пере
несены с 6 на 24 января с. г.
^  Во (юревноваввя так или враче 
6-го не состоялись бы, так как 
подготовка факультетов к данным 
соревнованиям была исключитель
но скверной: даже поданные заяв
ки врачом не заверены, и поэто
му 80 проц. участников должны 
были бы быть сняты с соревно
вания- Подбор участников на со
ревнования производился с уче
том количества, о качестве же со
всем забыли.

Чтобы впредь этого-но повторя
лось,- физорги факультетов долж
ны п  ближайшие же дни выделить 
старост конькобежной секции сво
его факультета и поручить им 
составить списки Желающих за
ниматься в этой школе, а также 
выделить удобный день для заня
тий своего факультета. Все вы
шеуказанное сдать за®, школой 
института тов. Пугачеву в 1-й или 
4-й день с 6 час. вечера йа кат
ке или в главном здании ауд. 
№ 176.

Зав. конькобежкой школой 
ПУГАЧ ЕВ

ПОЧЕМУ КАФЕ НАЗЫВАЕТСЯ
Хорошо 

сков кафе 
кадры». .

История одной номнаты
Я студентка рабфака. Муж тоже сту

дент ЛИИ 3-го курса. С 1930 во 1934 год 
*ы вместе учились и занимали сомой- 
вую комнату в студгородое Флюговско- 
«о общежития»

Из-за болезни, а затем смерти моей 
матери я была вынуждена временно вы
ехать в Крым по отпуску. Похоронив 
•ють, я  собралась ехать вновь на учебу 

_в^ Леиирррад, во политотдел временно 
Задержал мбйЗ, .мобилизовав на работу 
в колхоз в качестве парторга. Выполнив 
порученное задание политотдела на «от
лично», я возвратилась в Ленинград и 
приступила к  учебе. Но директор студ- 
городка тов. Устинович категорически 
пне отказал в.ком нате и даже совсем 
не хотел со мной говорить. Я обрати
лась в Наркомтяжпром, меня выслуша
ет, проверили документы и дали распо
ряжение дирекции студгородка: лично 
яыслупщть 1 вселить' т. е. прописать 
меня в комнату мужа.

ствнович вновь начал заниматься 
вУ®воедство,М: —

~~ У вас паспорт неленинградский. 
Действительно, -паспорт я поменяла в
Рыму в виду истечения его срока Что 

делать? •
“ Новь поехала в Наркомтяжпром, 

вновь выслушали меня, снова распоря
дились. .

Кулагин пишет резолюцию команден- 
*У Првбытаовсвого (таз не Флюгрвского) 
® шойситня;"-«Вселять в женскую ком-
ВВРГу».- . . . .  ---------

Я возмущена таким необоснованным 
'Разводом меня с мужем.

Только после продолжительных ваших 
прений и пререканий, приписывает ре
золюцию: «Дать семейную комнату на 
Прибытюовской улице».

Чем об’ясцить такое переселение, я и 
до снос пор не могу, тогда как на Флю- 
говом в этот момент были 2 свободные 
комнаты. Ничего не поделаешь, при
шлось согласиться на это переселение.

На новоселье поставили там две рас
шатанных кровати с поломанными дос
ками. 4 дня мы писали и чертили на 
чемоданах, сидя на постели, которая со
стояла из наших пальто и других ве
щей. О матрацах, белье и других необ
ходимых вещах нельзя было и говорил, 
ибо мы вселились в тот момент, когда 
.комендант сдавал корпус в течейие Щ  
Декады. Но хуже всего то, что в комна
те нельзя заниматься из-за невыноси
мого холода.
1ПУкутавшись в пальто, сидим мы на 
кроПатях,' ДоЖидаяСь' тепла," временно 
'сбгреваясь' о байку с кипятком, переда
вая ее друг другу по-очереди.,.
. Как видно, решение Ц К о Новочеркас
ском институте еще не дошло до созна
ния отдельных работников студгбродиа. 
- Поэтому -соответствующие организации 
им должны об этом решении напом
нить.

ТЕКТО Н И Д И

БРАТЬЯМ ПО КЛАССУ
Группа 143 ОТФ , заслушав сообщение 

яввнорга па МОПРу о вызове группы  
242 ОТФ , помещенном в «Индустриаль
ном» № 33 от 14 декабря 1934 года, по
становила вызов принять и отчислить 
1 проц. своей месячной стипендии в по
мощь испанским рабочим (сделано);
4 выписать журнал «Интернациональный 
маяк» в количестве не менее 10 зкз. 
(сделано);

вступить асам а ряды М О Л Ра  
Группа вызывает группы  6-го потаив: 

161, 162, 163, 164, 166 и 166 последовать 
ее примеру.

* * *
Вызов 242-й группы обсуждался на 

собраниях всех групп 4-го потока и при
нят по тем же пунктам.

Д А В И Д КО вИ Ц ЕР

Н А М  П И Ш У Т

„МЕЛОЧАМИ" НЕ ЗАНИМАЮТСЯ
Не первый раз столовая № 94 не ук

ладывается в строго установленное ку
стом время работы. Если завтрак отпу
скается с 7 утра, то вы его можете по
лучить в половине восьмого.

Задержка бывает с кипятком, с приго
товлением пищи иди из-за уборки. На 
это время обычно столовая закрывается. 
6 декабря 1934 года студенты были 
свидетелями безобразного факта. Зам. 
зав. столовой тор. Мейзин дал распоря
жение работнице раздевалки тов. Коз
ловой закрыть не ключ входную дверь 
во 2-е общежитие и не открывать ее до 
12 ч. 30 мин. Собравшиеся студенты к 
обеду -(обед начинается с 12 ч.), вынуж
дены были ожидать на морозе.

Тов. Мейзин был в восхищении от та
кого мероприятия: «пусть студенты
больше па вольном воздухе гуляют». Но 
.на грек оредц студентов нашлись такие, 
которые настойчиво потребовали у Коз
ловой об’я'снеинй. Козлова открыла дверь 
в 12 ч. 15 и. Как и следовало ожидать, 
столовая не успела произвести уборкя. 
Работу начали е 12 ч. 45 мин.

Следует отметить и недостаточное ко
личество мест в раздевалке столовой 94.

Обыкновенно такие «мелочи» проходят 
незамеченными столовой комиссией. 
Прямая обязанность столовой комиссии 
с ними вести борьбу.

Г. ^БОГАТЫ РЕВ

I
П о ч е м у  в в ы х о д н о й  
БИБЛИОТЕКИ ЗАКРЫТЫ
■ В выходной день библиотеки на

шего института закрыты. Вместе с 
тем новые студенты, не живущие,в 
институте, могли бы, приехав на 
завтрак или обед, заняться в них 
чтением нужной 'учебной литера
туры.

Не надо ли поду мать о том, что
бы библиотек^ были открыта в вы
ходные дни?

ЕВДОКИМОВ

НЕТ ДИСЦИПЛИНЫ НА ЛЕКЦИЯХ
На занятиях гр. 211 ОТФ часто на

блюдаются нарушения элементарней
шей . дисциплины, граничащие с хули
ганством. Как правило, на каждом уро
ке занимаются бросанием друг в друга 
хлебом, толканием на стенку, чтобы 
испачкать товарища мелом и т. д. Осо
бо активны в этом комсомольцы Метебор- 
ский, Табачников, Ш ахнин.

Но это только цветики.
27 декабря шла лекция по физике. 

Вдруг встает студент Новалев и идет 
к Ш иряеву и Яковлеву отнимать свои 
чернила Начинается борьба. Ш иряев и 
Яковлев не давали чернила. Наконец 
раздался грохот и чернильница очути
лась в руках Ковалева, но конечно уже 
без чернил.

Все они: Ковалев, Ш иряев, Яковлев— 
члены ВКП(б).

28 декабря член ВКП(б) Красюков и 
комсомолец Ш ахнин занялись маранием 
мелом друг друга. Увлеклись этим де
лом так, что вошедший преподаватель 
должен был подождать, когда кончится 
это хулиганство. Падали столы, летели 
портфели, лились чернила.

Все это происходило на глазах парт
орга тов. Постропа и старосты т. Ж е-

Условия должны 
быть созданы

Совершенно заслуженно ремонтная ма
стерская получает нарекания на то, что 
сроки заказов не всегда выдержива
ются.

Оборудование в ремонтной мастерской 
небольшое ’ и в достаточной Степени из
ношенное'. Неоднократно поднимали во
прос о том, чтобы нам выдали несколь
ко стадаов — на первый случай 2—3 
токарных' станка";-! '«шшгаг» и 1 фре
зерныйстанок» Не иметь двух: послед-; 
НИХ' стайкОй—'значит"' удорожать стои
мость деталей.

Ремонтной.' мастерской предоставили 
только часть помещения. Дорожкин От
ремонтированное помещение у нас ото
брал. Все наши возражения ни к чему 
не привели.'

Дирекция должна обратить серьезное 
внимание на наше положение и создать 
соответствующие условия для того, нто- 
бы мастерская оаботала полным ходом.

ПЫ Ш НЫ Й

жеруна. Это могло и не происходить на 
их глазах, таи как мер они все равно 
никаких не приняли.

С Т УД Е Н Т

Ж ~ Т И 1Ш Ш У
.ЕЖИТИИ

Тишина в общежитии — необходимое 
условие для повышения производитель
ности труда. Однако в общежитиях 
студгородка, где проходит основная са
мостоятельная работа студента, тишины 
не бывает.

У нас пользование, репродукторами— 
не ограничено. Поэтому, при наличии 
нескольких репродукторов э соседних 
комнатах (вдобавок хозяева репродукто
ров, уходя ва занятия, не выключают 
их) стоит постоянный радиорев.

Жильцы 171-й комнаты

ЧЕТЫРЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ
З Р И Т Е Л Я
Мне пришлось быть на концерте в 

Индустриальном институте 24 декабря.
Хочется указать на ряд моментов, 

как-то режущ их глаз и вносящих диссо
нанс в это культурное мероприятие.

Во-первых, на эстраде висят некраси
вые холсты, один даже рваный, кое-как 
подбитые. Можно было бы их заменить 
хорошими занавесами на приличных 
карнизах. Обошлось бы это цедорого.

Во-вторых, обслуживающий персонал 
появляется перед зрителем в валенках, 
в шапках, что, не гармонируем: с здеш
ним видом выступающих артцстрр.

В-третьих, во время концерта входят 
в зал, шумят, не дают возможности ар
тисту йачать свой номер,

В-четвертых, надо организовать ве
шалку.

___________________________ П Е Д А ГО Г^
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